



日刊労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒280 千葉市要町2番8号(労働組合館)
電話 (鉄電) 千葉 2935・2936番
(公) 千葉 (22) 7207番
90.8.13 No. 3268

今秋季反天皇 政治闘争の胎動はじまる

無実の部落青年石川一雄氏が、デッヂ上げ逮捕され二七年、最高裁による上告棄却から十三年目をむかえる。石川氏は今、千葉刑務所の獄壁の中にあって、日々、無実を訴えつづけている。こうした石川氏に連帯すべく、長野県・豊野において、都県連の解放同盟員、支持者ら二〇〇名をこえる人士が参加した。

集会では、三里塚反対同盟、動労千葉、都政を革新する会(代表・長谷川英憲都議)らが連帯のあいさつをおこない、石川氏からの獄中メッセージをうけて、各都県連からの報告をうけ、特に長野「入学式において日の丸をひきずりおろした」、群馬「反天皇『まつり』を地域ぐるみでかちとる」、茨城「皇族の結婚式に抗議して、ハヌストを貫徹」と、生き生きと語つてくれた。

8.5
関東ブロック集合

長野

激烈な決意に燃えよう

無実の部落青年石川一雄氏が、デッヂ上げ逮捕され二七年、最高裁による上告棄却から十三年目をむかえる。石川氏は今、千葉刑務所の獄壁の中にあって、日々、無実を訴えつづけている。こうした石川氏に連帯すべく、長野県・豊野において、都県連の解放同盟員、支持者ら二〇〇名をこえる人士が参加した。

「八・五狹山関東ブロック集会」が開催され地元長野県下を中心に、関東各地で開催された。長野県・豊野において、都県連の解放同盟員、支持者ら二〇〇名をこえる人士が参加した。

集会は、最後に、團結ガンバローで終了し、各地域へ帰つていった。また、「天皇制があるかない」「部落差別はなくならない」「部落差別の元凶」「天皇」として、「十一月大じょう祭」に対しては、「皇居に突入して儀式を粉碎する」という発言があいつぎ、部落民の天皇に対する積年のうらみを訴えていた。

われわれは、あの十三年前の寺尾無期差別判決を確定した最高裁上告棄却の悔しさを、決して忘れることはできません。そして、今まで、東京高裁は、十一月、天皇即位

も獄中に閉じこめられている石川さんの怒りと悔しさは、どれほど深く激しいものがあろうか。

無実でありながら、部

落差別ゆえに、二七年間

獄中に閉じこめられて

いる石川さんの怒りと悔

しさは、どれほど深く激

しいものがあろうか。

われわれは、あの十三

年前の寺尾無期差別判決

を確定した最高裁上告棄

却の悔しさを、決して忘

れることはできません。

そこで、今まで、東京高

裁は、十一月、天皇即位

を確定した最高裁上告棄